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Mercredi soir, nous avons continué notre étude du 

Message de Frère Branham sur la Préparation, alors 
que nous avons examiné le paragraphe #12. Dans ce 

paragraphe, frère Branham nous a emmenés au livre 

d'Exode et celui des Actes pour lire son texte. Exode 4:2 

& Actes 1:8. Laissez-moi lire encore pour vous la 
pensée principale de ces deux versets. 

  

Maintenant, il commence ici en disant: E-12 Or, 

personne ne peut ouvrir la Parole de Dieu. Je peux en 

ouvrir les pages, les parcourir rapidement, mais il faut 
le Saint-Esprit pour ouvrir la Parole de Dieu. Jean L'a vu 

assis sur un trône. Personne n'était capable de prendre 

le Livre ou de le regarder. Et l'Agneau vint et prit le 

Livre de Sa main, s'est assis sur le trône, a ouvert le 
Livre et en a détaché les sceaux. Ainsi, c'est à Lui que 

nous regardons ce soir. En faisant des annonces, alors 

que nous allons parler pendant quelques minutes, je 

pensais à quelque chose peut-être qui nous aiderait 
pendant que je parle à ces gens malades qui sont assis 

le long ici. Je ne sais à peine quoi vous dire de plus que 

de vous apporter premièrement cette Parole, la Parole 

de Dieu, et ensuite, après qu'Elle ait été apportée, alors 

l'Esprit de Dieu descend et confirme cette Parole: 

les signes, les prodiges et tout, (la Confirmation) pour 

tout dire aux gens, juste  exactement de la manière que 

l'esprit surnaturel fait …. Et combien devrions-nous 

L'aimer. Combien devrions-nos L'apprécier dans Sa 
grande puissance.  

  

13 013 maintenant, je veux lire dans deux endroits. 

Dans Exode 4 et dans Actes 2. Dans Exode 4 nous lisons 
ceci: Moïse répondit, et dit: Voici, ils ne me croiront 

point, et ils n`écouteront point ma voix. Mais ils diront: 

L`Éternel ne t`est point apparu… ou à toi. L`Éternel lui 

dit: Qu`y a-t-il dans ta main? Il répondit: Une verge. 
  

Je veux que vous remarquiez ici l'insistance que Moïse 

fit à Dieu:" Je sais que Tu es descendus et m'es apparu, 

mais les gens ne croiront pas que cette chose s'est 

passée et a lieu maintenant ". Et le Seigneur a répondu: 
" Alors Je te donnerai quelque chose qui attirera 

l'attention des gens afin qu'ils sachent que ces 



choses que tu feras, ne peuvent pas être 

accomplies par un simple homme mortel."   
  

Dieu a dit à Moïse d'étendre sa main, et lorsqu'il l'a fait, 

Dieu a dit: "Qu'y a-t-il dans ta main? " Et Moïse a dit 

une verge. Alors Dieu lui a dit de la jeter par terre et 
elle devint un serpent. Maintenant, souvenez-vous, la 

même verge que Dieu utilisa pour apporter la délivrance 

au peuple était la même verge avec laquelle Dieu 

produisit le jugement sur l’Egypte. Cette même verge 

qui délivra le peuple des mains des Égyptiens est la 
même verge qui manifesta la miséricorde aux enfants 

d'Israël pendant qu'ils avaient soif dans le désert, 

lorsque Dieu ordonna à Moïse de frapper le Rocher avec 

la verge et l'eau sortit. Maintenant ça devait être plus 
que juste des simples gouttes pour étancher la soif de 2 

millions de personnes avec leurs animaux. Mais 

néanmoins, la même verge qui apporta la miséricorde et 

la délivrance, est la même verge qui produisit les fléaux 
et le jugement sur l'Egypte. Et souvenez-vous, ce n'est 

pas la verge qui manifesta la miséricorde, ce n'est pas 

non plus la verge qui produisit les fléaux. C'était Dieu 

faisant ces choses, mais Il utilisa la verge comme un 
symbole de Sa Puissance. 

  

Mercredi soir, nous avons examiné cette verge, la verge 

de Dieu; et nous avons vu comment Dieu continue à 

travers les âges de se référer à la Verge de Dieu dans 
ce sens que, Dieu apportait la Miséricorde à Ses 

Enfants, et la Verge de Dieu a aussi été vue partout 

dans les Ecritures comme le véhicule par lequel Dieu 

produit Sa colère sur les rebelles. 
  

Psaumes 23:4 Quand je marche dans la vallée de 

l`ombre de la mort, Je ne crains aucun mal, car tu es 

avec moi: Ta houlette et ton bâton me rassurent. 
  

Psaumes 89:31 Si ses fils abandonnent ma loi Et ne 

marchent pas selon ses ordonnances, 32 S`ils violent 

mes préceptes Et n`observent pas mes 

commandements, 33 Je punirai de la verge leurs 
transgressions, Et par des coups leurs iniquités. 

  

Proverbes 10:13 Sur les lèvres de l`homme intelligent 

se trouve la sagesse, Mais la verge est pour le dos de 
celui qui est dépourvu de sens. 

  

Proverbes 22:15 La folie est attachée au coeur de 

l`enfant; La verge de la correction l`éloignera de lui. 



  

Proverbes 29:15 La verge et la correction donnent la 
sagesse, Mais l`enfant livré à lui-même fait honte à sa 

mère. 

  

Esaïe 11:1 Puis un rameau sortira du tronc d`Isaï, Et 
un rejeton naîtra de ses racines. 2 L`Esprit de l`Éternel 

reposera sur lui: Esprit de sagesse et d`intelligence, 

Esprit de conseil et de force, Esprit de connaissance et 

de crainte de l`Éternel. 3         Il respirera la crainte de 

l`Éternel; Il ne jugera point sur l`apparence, Il ne 
prononcera point sur un ouï-dire. 4     Mais il jugera les 

pauvres avec équité, Et il prononcera avec droiture sur 

les malheureux de la terre; Il frappera la terre de sa 

parole comme d`une verge, Et du souffle de ses lèvres 
il fera mourir le méchant. 5 La justice sera la ceinture 

de ses flancs, Et la fidélité la ceinture de ses reins. 

  

Apocalypse 2:26 A celui qui vaincra, et qui gardera 
jusqu`à la fin mes oeuvres, je donnerai autorité sur les 

nations. 27 Il les paîtra avec une verge de fer, comme 

on brise les vases d`argile, ainsi que moi-même j`en ai 

reçu le pouvoir de mon Père. 
  

Maintenant, continuons avec le message de Frère 

Branham sur la Préparation, alors que nous prenons le 

paragraphe # 14.   

   
    E-14 014 Maintenant, dans Actes 2 et 8 nous lisons 

ceci: Je vous demande pardon, Actes 1 verset 8 nous 

lisons ceci: Mais vous recevrez une puissance, le Saint 

Esprit survenant sur vous… et vous serez mes témoins à 
Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et 

jusqu`aux extrémités de la terre.  9 Après avoir dit cela, 

il fut élevé pendant qu`ils le regardaient, et une nuée le 

déroba à leurs yeux. 10        Et comme ils avaient les 
regards fixés vers le ciel pendant qu`il s`en allait, voici, 

deux hommes vêtus de blanc leur apparurent, 11 et 

dirent: Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à 

regarder au ciel? Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du 

milieu de vous, viendra de la même manière que vous 
l`avez vu allant au ciel. Que le Seigneur ajoute Ses 

bénédictions à Sa Parole. Si je dirais un sujet, je 

voudrais vous parler ce soir... 

  
E-15 015 Et maintenant, maman, vous ici dans la 

civière, et cette chère personne affectueuse, la maman 

ici, et ici, et partout dans le bâtiment maintenant, ce 

que je veux faire ce soir, par l'aide de Dieu s'Il va me le 



permettre, c'est de vous parler de Sa Parole, cela 

préparera votre coeur pour le service de guérison. 
Maintenant, je veux que vous écoutiez attentivement. 

Maintenant, " la  Préparation... " Dieu, avant de 

faire quoi que ce soit, Il se prépare toujours pour 

cela. Comment pourrions-nous... Comme il est parlé 
dans la Bible,... Avant que nous allions à une guerre, 

nous devons premièrement nous préparer pour cette 

guerre-là. 

  

Nous voyons dans … Luc 14:31 Ou quel roi, s`il va 
faire la guerre à un autre roi, ne s`assied d`abord pour 

examiner s`il peut, avec dix mille hommes, marcher à 

la rencontre de celui qui vient l`attaquer avec vingt 

mille? 32 S`il ne le peut, tandis que cet autre roi est 
encore loin, il lui envoie une ambassade pour demander 

la paix. 

  

Si vous êtes sur le point de vous marier, pourquoi, vous 
préparez-vous pour ce moment-là? Et vous avez des 

préparatifs à faire. 

  

Esaïe 61:10 Je me réjouirai en l`Éternel, Mon âme sera 
ravie d`allégresse en mon Dieu; Car il m`a revêtu des 

vêtements du salut, Il m`a couvert du manteau de la 

délivrance, Comme le fiancé s`orne d`un diadème, 

Comme la fiancée se pare de ses joyaux. 

  
Jérémie 2:32 La jeune fille oublie-t-elle ses ornements, 

La fiancée sa ceinture? Et mon peuple m`a oublié 

Depuis des jours sans nombre. 

Apocalypse 21:2 Et je vis descendre du ciel, d`auprès 
de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, préparée 

comme une épouse qui s`est parée pour son époux. 

  

Apocalypse 19:7 Réjouissons-nous et soyons dans 
l`allégresse, et donnons-lui gloire; car les noces de 

l`agneau sont venues, et son épouse s`est préparée. 8 

et il lui a été donné de se revêtir d`un fin lin, éclatant, 

pur. Car le fin lin, ce sont les oeuvres justes des saints. 

  
Et avant que vous veniez à l'église vous vous préparez. 

L'ambulance vous amène, ou votre bien-aimé vous 

amène, ou vous avez dû préparer un certain montant 

d'argent avant que vous puissiez venir; ce sont des 
préparatifs. Et Dieu prépare toujours les gens pour 

les événements qui sont sur le point de se 

produire. 

  



J'aimerais m'arrêter ici ce matin et concentrer notre 

attention sur cette pensée que frère Branham expose 
pour nous. Il a dit : " la  Préparation... " Dieu, avant 

de faire quoi que ce soit, Il se prépare toujours 

pour cela. Comment pourrions-nous... Comme il est 

parlé dans la Bible,... Avant que nous allions à une 
guerre, nous devons premièrement nous préparer pour 

cette guerre-là. Si vous êtes sur le point de vous 

marier, pourquoi, vous préparez-vous pour ce moment-

là? Et vous avez des préparatifs à faire. Et avant que 

vous veniez à l'église vous vous préparez. L'ambulance 
vous amène, ou votre bien-aimé vous amène, ou vous 

avez dû préparer un certain montant d'argent avant que 

vous puissiez venir; ce sont des préparatifs. Et Dieu 

prépare toujours les gens pour les événements qui 
sont sur le point de se produire. 

  

Maintenant, arrêtons-nous juste pendant un instant et 

regardons attentivement ce que Frère Branham est en 
train de parler ici. Et permettez que je m’arrête ici 

pendant un instant et pour dire ceci: "Je crois que les 

gens sont dans la préparation de la dernière plus 

grande destruction que ce monde aura jamais 
connue. Je crois que nous sommes à la fin. Vous 

pouvez parler aux gens; vous pouvez placer un Billy 

Graham dans chaque ville des Etats-Unis, ils 

continueront à boire du whisky et à fumer des cigarettes 

et à se moquer de vous, et toute autre chose, 
exactement, la même chose. Ils sont dans l'esprit des 

derniers jours. Et Dieu ne peut pas envoyer la 

destruction avant que le peuple soit dans l'esprit 

pour la destruction. Dieu n'a jamais détruit quoi que 
ce soit. L'homme se détruit toujours lui-même. 

  

Maintenant, nous avons examiné cette déclaration de 

frère Branham à la lumière des jugements imminents de 
Dieu, et nous avons examiné cette déclaration alors que 

Dieu envoie un prophète pour apprêter les gens. Mais ce 

matin, je voudrais examiner cette déclaration au sujet 

de la condition des gens qui sont préparés pour le 

départ à la maison. Après tout, l'esprit d'Elie est venu 
pour préparer un peuple préparé pour le Seigneur.   

Quand l’ange est venu pour annoncer le ministère de 

Jean, il a dit : Luc 1:17 il marchera devant Dieu avec 

l`esprit et la puissance d`Élie, pour ramener les coeurs 
des pères vers les enfants, et les rebelles à la sagesse 

des justes, afin de préparer au Seigneur un peuple bien 

disposé. 

  



Or, remarquez, l'Esprit et la Puissance d'Elie devait faire 

une chose et c'est de changer le coeur des gens. Et 
dans le cas de Jean, il citait le Livre de Malachie. 

  

Malachie 4:5 Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, 

Avant que le jour de l`Éternel arrive, Ce jour grand et 
redoutable. 6 Il ramènera le coeur des pères à leurs 

enfants, Et le coeur des enfants à leurs pères, De peur 

que je ne vienne frapper le pays d`interdit. 

  

Maintenant, si vous remarquerez bien, cette Ecriture dit 
que le ministère d'Elie fera deux choses différentes. 

D'abord, nous voyons qu’il ramènera  les coeurs des 

pères à leurs enfants, et ensuite elle dit de ramener les 

coeurs des enfants aux pères apostoliques. 
  

C'est pourquoi, nous devons nous demander ce qu'est 

devenue la condition des gens. Jésus nous donne la 

réponse dans Matthieu 18:1 En ce moment, les 
disciples s`approchèrent de Jésus, et dirent: Qui donc 

est le plus grand dans le royaume des cieux? 2 Jésus, 

ayant appelé un petit enfant, le plaça au milieu d`eux, 3 

et dit: Je vous le dis en vérité, si vous ne vous 
convertissez et si vous ne devenez comme les 

petits enfants, vous n`entrerez pas dans le 

royaume des cieux. 

  

Maintenant, la plupart des gens ont lu ceci comme: " Si 
vous ne vous convertissez pas comme cet enfant, 

" et ils s'arrêtent là. Mais ce n'est pas ce qu'il a dit. Il a 

dit : si vous ne vous convertissez et si vous ne 

devenez comme les petits enfants. Il doit y avoir 
d'abord une conversion, et ensuite vous devenez 

comme des petits enfants.  

  

Maintenant, Jésus est en train de parler de la condition 
des gens à qui on a permis d'entrer dans Son Royaume. 

Il a dit : si vous n'êtes pas #1) convertis, et #2) si 

vous ne devenez pas comme des petits enfants, 

vous n'entrerez pas dans le Royaume des cieux.  

C'est pourquoi, il y a un ministère qui doit venir pour 
faire ces deux choses. Préparer un peuple préparé (ou 

disposé) pour le Seigneur. 

  

Maintenant, nous savons en considérant Israël qu'avant 
qu'un roi ne vienne, il devait d'abord y avoir un 

prophète de Dieu oint par Dieu pour préparer le chemin 

pour ce roi-là. Et c'est pourquoi, avant que David puisse 

s'avancer comme le roi oint, et être couronné par le 



prophète de Dieu Samuel, Dieu a d'abord préparé le 

chemin pour ce roi, et Il a envoyé Samuel pour oindre la 
tête de David. 

  

Maintenant, si Dieu est le même et ne change pas, 

n’enverra- t-Il pas aussi un prophète pour préparer le 
chemin pour le Vrai Roi quand Il viendra? Le Fils de 

David? Et est-ce que le Fils de David n'est pas le rôle 

que Jésus aura dans le millénium?  Et, est-ce que le 

nouveau millénium n'est pas seulement autour du coin? 

Alors il est impératif que Dieu envoie un prophète dans 
cette génération pour préparer le chemin pour le 

Royaume qui vient. 

  

1Samuel 16:13 Samuel prit la corne d`huile, et 
l`oignit au milieu de ses frères. L`esprit de l`Éternel 

saisit David, à partir de ce jour et dans la suite. Samuel 

se leva, et s`en alla à Rama. 

  
Maintenant, il nous ait dit dans le Livre des Actes que 

ceci se répéterait de nouveau. 

  

Actes 3:19 Repentez-vous donc et convertissez-vous, 
pour que vos péchés soient effacés, 20 afin que des 

temps de rafraîchissement viennent de la part du 

Seigneur, et qu`il envoie celui qui vous a été destiné, 

Jésus Christ, 21 que le ciel doit recevoir jusqu`aux 

temps du rétablissement de toutes choses, dont Dieu a 
parlé anciennement par la bouche de ses saints 

prophètes. 22 Moïse a dit: Le Seigneur votre Dieu vous 

suscitera d`entre vos frères un prophète comme moi; 

vous l`écouterez dans tout ce qu`il vous dira, 23 et 
quiconque n`écoutera pas ce prophète sera exterminé 

du milieu du peuple. 24 Tous les prophètes qui ont 

successivement parlé, depuis Samuel, ont aussi 

annoncé ces jours-là. 
  

Maintenant, sur quoi alors, devons-nous nous focaliser 

en cette heure-ci pour l'établissement de ce Royaume? 

Sur le ministère de la Présence du Seigneur, le 

rafraîchissement  qui doit venir pour préparer les coeurs 
des gens en vue de ce Royaume de Dieu qui vient. Le 

Royaume du millenium. 

  

Maintenant, comment devons-nous connaître ce 
Royaume, quand il viendra? Jésus a dit aux pharisiens à 

quoi s'attendre.  

  



Luc 17:20 Les pharisiens demandèrent à Jésus quand 

viendrait le royaume de Dieu. Il leur répondit: Le 
royaume de Dieu ne vient pas de manière à frapper les 

regards. 21     On ne dira point: Il est ici, ou: Il est là. 

Car voici, le royaume de Dieu est au milieu de vous. 

  
Il ne disait pas à ces pharisiens qui avaient rejeté Christ 

que le Royaume de Dieu n'est pas un endroit physique. 

Il ne leur disait pas que c'est quelque chose qui sera en 

eux. Le mot grec entos veut dire être au milieu de. Il 

leur a dit que le Royaume de Dieu sera même au milieu 
d'eux et ils ne le reconnaîtront pas. Et qu'est ce qu'un 

Royaume? C'est un Roi avec Ses sujets. Ce n'est pas un 

lopin de terre, mais c'est un Roi avec ses sujets. 

  
Le Roi et Ses sujets seront même au milieu de vous, et 

vous n'en reconnaîtrez pas. Ce n'est pas de manière à 

frapper les regards. C'est une condition du coeur. Vous 

voyez avec votre coeur. 
  

2 Corinthiens 3:12 Ayant donc cette espérance, nous 

usons d`une grande liberté, 13 et nous ne faisons pas 

comme Moïse, qui mettait un voile sur son visage, pour 
que les fils d`Israël ne fixassent pas les regards sur la 

fin de ce qui était passager. 14 Mais ils sont devenus 

durs d`entendement. Car jusqu`à ce jour le même voile 

demeure quand, ils font la lecture de l`Ancien 

Testament, et il ne se lève pas, parce que c`est en 
Christ qu`il disparaît. 15 Jusqu`à ce jour, quand on lit 

Moïse, un voile est jeté sur leurs coeurs; 16     mais 

lorsque les coeurs se convertissent au Seigneur, le 

voile est ôté. [La Bible anglaise dit : Néanmoins, 
lorsqu’ils sont ramenés au Seigneur, le voile est 

ôté – Trad.] 

(Qu’est ce qui est ramené ? Il est en train de parler du 

cœur. Et qu’est ce qui se passe quand le cœur est 
ramené au Seigneur? Une conversion a lieu.) 

  

17 Or, le Seigneur c`est l`Esprit; et là où est l`Esprit du 

Seigneur, là est la liberté. 18 Nous tous qui, le visage 

découvert, contemplons comme dans un miroir la gloire 
du Seigneur, nous sommes transformés en la même 

image, de gloire en gloire, comme par le Seigneur, 

l`Esprit.[La Bible anglaise dit : Comme par l’Esprit du 

Seigneur – Trad.] 

  

C'est pourquoi, la condition à la quelle l'Esprit du 

Seigneur est ici pour nous changer, est une condition 

dans le coeur qui nous prépare pour le royaume de 



Dieu. Et quelle condition Jésus Lui-même nous a dit qui 

seule serait acceptée dans Son Royaume? Il a dit: un 
coeur converti qui nous ferait comme ces petits 

enfants.   

  

Par conséquent, nous devons nous demander, quels 
sont les attributs de ces petits enfants qui sont si 

importants pour nous, sans les quels nous ne pouvons 

pas entrer dans Son royaume? Si nous examinons 

encore ce que Jésus parlait de la question qui Lui fut 

posée,  à savoir: qui va être le plus grand dans Ton 
royaume? Qui va avoir plus de prestige? Qui va être 

chef? Et il a dit, si vous ne vous convertissez pas et 

devenez comme ce petit enfant ici, il ne vous ait même 

pas permis d'entrer. Ainsi, nous voyons que la 
conversion est la première chose, et ensuite, l'attitude 

du petit enfant s'ensuivra par cette conversion ou la 

nouvelle naissance. 

  
Allez-vous écouter? Allez-vous essayer de comprendre? 

Allez-vous être obéissant? Allez-vous totalement 

dépendre de Dieu, comme un enfant dépend de ses 

parents? Allez-vous dépendre de votre Père pour votre 
pain quotidien? Allez-vous dépendre de votre Père pour 

votre nourriture au temps convenable?  Maintenant, la 

pensée principale n'est pas que notre Être soit comme 

cet enfant, mais la pensée principale que Jésus est en 

train de dire aux disciples ici, est que vous devez être 
convertis. Et cela veut dire être né de nouveau. Etre 

baptisé du Saint-Esprit. Etre régénéré. Etre rempli du 

Saint-Esprit. 

  
Il n'a jamais dit:" si vous êtes d'accord avec la parole". 

Il a dit:" Vous devez naître de nouveau". Et dans 

1Pierre, Il nous dit comment nous naissons de nouveau. 

Ce n’est pas par la Parole corruptible, mais par la Parole 
incorruptible, par la Parole de Dieu qui vit et demeure 

éternellement. Mais beaucoup veulent aller par une 

sensation ou croire simplement. Ce n'est pas ça. Il n'a 

jamais dit : " quand vous croyez la Parole, c'est ça", 

non. Il a dit que vous devez être vivifiés à la Parole. La 
Parole doit devenir une réalité pour vous et quand Elle 

agit, alors vous êtes transformés par Sa Puissance. (1 

Jean3: 1-3) 

  
Nous vivons dans un temps le plus terrible sur la terre, 

alors que les mots n'ont plus aucune  influence leur 

signification. La mentalité des hippies [mot anglo-américain, 

désignant l’Adepte d'un mouvement des années 1960 et 1970 rejetant la 
société de consommation et prônant la non-violence, la liberté en tous 



domaines et la vie en communauté. – Trad.] , des beatniks [mot 

anglo-américain ; de beat generation ; de beat, foutu, désignant un Adepte 
d'un mouvement social et littéraire américain né dans les années 1950 en 
réaction contre les valeurs et le mode de vie des États-Unis et la société 

industrielle moderne – Trad.],  des années 60 ont finalement 

placé un de leur à la maison blanche. Les mots avaient 

de signification, mais aujourd'hui ils ont été changés 

pour convenir à leurs propres notions. A l'époque, 
quand vous prononciez le mot unir, tout le monde 

savait ce que vous avez voulu dire. Mais à travers le 

temps, ça été changé d’un accessoire, un doigt, un 

genou, un  coude, etc., en un endroit où vous vivez, en 
une chose que les gens ont fumé, etc. A l'époque, le 

mot Gai signifiait qu'ils étaient heureux, mais il a été 

changé pour désigner une personne homosexuelle. Est-

ce que cela vous donne l'idée que ces gens sont 

heureux, et que cette manière de vivre est bonne? Nous 
appelions de telles personnes des fagots, parce 

qu'après tout, un fagot dans l'Anglais ancien, était un 

bois sec qui était jeté au feu. Et c'est ce qu'ils sont, la 

chair à canon. 
  

Mais la Bible nous dit qu'il viendra un jour, et je crois 

que nous vivons maintenant dans ce temps-là, " où 

l’on appellerait le bien par le mal, et le mal par le 
bien ".    

  

Esaïe 5:20 Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et 

le bien mal, Qui changent les ténèbres en lumière, et la 

lumière en ténèbres, Qui changent l`amertume en 
douceur, et la douceur en amertume! 

  

Ce jour est sur nous où les hommes ne savent plus la 

signification des mots, ou ils n'utilisent les mots que  
pour se justifier eux-mêmes.   

  

Jean 9:39 Puis Jésus dit: Je suis venu dans ce monde 

pour un jugement, pour que ceux qui ne voient point 
voient, et que ceux qui voient deviennent aveugles. 40 

Quelques pharisiens qui étaient avec lui, ayant entendu 

ces paroles, lui dirent: Nous aussi, sommes-nous 

aveugles? 41 Jésus leur répondit: Si vous étiez 
aveugles, vous n`auriez pas de péché. Mais maintenant 

vous dites: Nous voyons. C`est pour cela que votre 

péché subsiste. 

  

Mais pourquoi ne comprennent-ils pas Sa Parole? Parce 
qu'ils n'ont pas besoin d'Elle.   

  



Jean 15:18 Si le monde vous hait, sachez qu`il m`a 

haï avant vous. 19 Si vous étiez du monde, le monde 
aimerait ce qui est à lui; mais parce que vous n`êtes 

pas du monde, et que je vous ai choisis du milieu du 

monde, à cause de cela le monde vous hait. 20 

Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite: Le 
serviteur n`est pas plus grand que son maître. S`ils 

m`ont persécuté, ils vous persécuteront aussi; s`ils ont 

gardé ma parole, ils garderont aussi la vôtre. 21 Mais ils 

vous feront toutes ces choses à cause de mon nom, 

parce qu`ils ne connaissent pas celui qui m`a envoyé. 
22 Si je n`étais pas venu et que je ne leur eusses point 

parlé, ils n`auraient pas de péché; mais maintenant ils 

n`ont aucune excuse de leur péché. 23 Celui qui me 

hait, hait aussi mon Père. 24 Si je n`avais pas fait 
parmi eux des oeuvres que nul autre n`a faites, ils 

n`auraient pas de péché; mais maintenant ils les ont 

vues, et ils ont haï et moi et mon Père. 25 Mais cela est 

arrivé afin que s`accomplît la parole qui est écrite dans 
leur loi: Ils m`ont haï sans cause. 26    Quand sera 

venu le consolateur, que je vous enverrai de la part du 

Père, l`Esprit de vérité, qui vient du Père, il rendra 

témoignage de moi; 27 et vous aussi, vous rendrez 
témoignage, parce que vous êtes avec moi dès le 

commencement. 

  

Michener a dit: " Quand les mots perdent leur 

signification, alors la nation est fichue". Et moi je 
vous dis: " Quand la Parole perds Sa signification, 

alors l'Eglise est fichue". 

  

Quand Il a dit : Jean 1: 12 Mais à tous ceux qui l`ont 
reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le 

pouvoir de devenir enfants de Dieu… Il ne disait pas que 

vous étiez une fois un cochon et maintenant vous avez 

le pouvoir de devenir un fils. " Ce n'est pas par la 
puissance, ni par la force, mais par Mon Esprit, dit 

le Seigneur ". Remarquez même le  verset suivant,  

nous lisons… 13 les quels sont nés non du sang, ni de la 

volonté de la chair, ni de la volonté de l`homme, mais 

de Dieu. 
  

En effet, le mot pouvoir ici ne veut pas dire avoir le 

pouvoir de tout faire, dans le sens du mot, comme si 

vous avez une force pour faire produire ce qui ne peut 
pas arriver. Mais le mot devenir est un mot grec, 

Ginomai qui veut dire être accompli. Et le mot 

pouvoir parle de l'autorité. Par conséquent, nous 

devrions lire ce verset comme suit: Mais à ceux qui 



L'ont reçu, Il leur a donné l'autorité d'être 

accompli comme  étant des fils de Dieu. 
  

Dans le message, LE TÉMOIGNAGE D’UN VÉRITABLE 

TÉMOIN - 05.11.1961 JEFFERSONVILLE, IN, USA, 

frère Branham a dit : 

 64 Guéris les malades qui sont au milieu de nous ce 

matin. Car nous nous rendons compte, Seigneur, qu'un 

corps fatigué, épuisé, malade, se traînant, ne peut pas 

jouir des bénédictions de Dieu comme il le ferait en 

étant en bonne santé. Et nous nous rendons compte en 
tant que Chrétien, que nous vivons très en dessous de 

nos privilèges. Que Tu ne désires pas que nous soyons 

comme cela fatigué, épuisés, surmenés, affaiblis. Tu 

désires que nous soyons remplis de l'Esprit de Dieu. 
Accorde-le nous, Seigneur, […] 
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